

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 13. November 1968)

Mit Schreiben vom 21. Oktober 1968 hat der Christlichnationale Gewerkschaftsbund der Schweiz und das zum Rückzug ermächtigte Initiativkomitee betreffend den weitem Ausbau der AHV/IV mitgeteilt, dass sie das genannte Volksbegehren zurückziehen. Der Bundesrat hat von diesem Rückzug Kenntnis genommen.

(Vom 18. November 1968)

Der Bundesrat hat Herrn Fereydoun Sotoudeh das Exequatur als Berufsgeneralkonsul des Kaiserreichs Iran in Genf erteilt, mit Amtsbefugnis über das Gebiet der Kantone Waadt und Genf.

(Vom 20. November 1968)

Herr Rolf Sprenger, von Rheinfelden, wurde zum Sektionschef Ia bei der Abteilung für Adjutantur gewählt.

Beim Eidgenössischen Amt für Wasserwirtschaft wurden folgende Herren befördert:

Rolf Loepfe, Dr. jur., Rechtsanwalt, von Zürich und Gaiserwald, zum Sektionschef Ia.

Siegfried Gygax, dipl. Bauingenieur ETH, von Seeberg, und Rudolf Biedermann, Dr. sc. techn., dipl. Bauingenieur ETH, von Jens, zu Sektionschefs I.

Der Bundesrat hat die Rekurskommission der Eidgenössischen Militärverwaltung für die Amtsdauer 1969/1972 wie folgt bestellt:

Präsident: Jakob Gotthard, Fürsprecher, Bern

Vizepräsident: Ott Hans, Fürsprecher, Gerichtspräsident, Thun.

Mitglieder: Blumenstein Jürg, Fürsprecher, Gerichtspräsident, Trachselwald; Cordin Georges, Garagist, Lausanne; de Dardel Amiod, Fürsprecher, Neuenburg; Eckert Jean, dipl. Bauingenieur ETH, Delsberg; Lehmann Adolf, Dr. phil., Direktor der «VITA», Zürich; Müller Eduard, Fürsprecher, Gerichtspräsident, Köniz; von Roll Victor, Landwirt, Bellach.

Ersatzmitglieder: Braunschweig Robert, dipl. Ing. ETH, Chefredaktor der «Automobil-Revue», Bern; Cappi René, Veterinär, Sitten; Lavanchy Jean, Architekt, Lausanne; Lienhard Hans-Ruedi, dipl. Architekt ETH, Bern; Marti Carlo, Dr. jur., Richter im Appellationsgericht, Airolo; Postizzi Sergio, Dr. med. vet., Bellinzona; Ratti Pierin, Dr. med. vet., Maloja/Stampa.

(Vom 27. November 1968)

Herr Oberst i Gst Hans Meister, von Bern und Holderbank, bisher Instruktionsoffizier der Infanterie, wurde als Sektionschef Ia beim Stab der Gruppe für Ausbildung und Instruktionsoffizier gewählt.

Herr Charles Pochon, lic. nat. oec., von Chavannes-le-Chêne und Denezey, bisher Sektionschef I bei der Eidgenössischen Finanzkontrolle, wurde zum zweiten Vizedirektor des Bundesamtes für Industrie, Gewerbe und Arbeit gewählt.

Herr Hans Steiger, Fürsprecher von Büron und Bern, wurde zum Adjunkten der Direktion des Bundesamtes für Industrie, Gewerbe und Arbeit und zum Chef der Sektion für Gewerbe dieses Amtes gewählt.

Bekanntmachungen von Departementen und anderen Verwaltungsstellen des Bundes

Änderungen im diplomatischen Korps vom 20. bis 26. November 1968

Aufnahme der dienstlichen Tätigkeit

Niederlande

Fräulein Allegonda Henriette Maria Nierman, Zweite Sekretärin.

Beendigung der dienstlichen Tätigkeit

Kuba

Herr Orestes Barreda Perez, Zweiter Sekretär.

Niederlande

Baron Diederik Speyart van Woerden, Erster Sekretär.

Türkei

Fräulein Ergin Karasu, Attaché.

Beförderung

Japan

Herr Akira Ito, Zweiter Sekretär, in den Rang eines Ersten Sekretärs.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1968
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	49
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	06.12.1968
Date	
Data	
Seite	835-836
Page	
Pagina	
Ref. No	10 044 167

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.